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相原まちづくり協議会1青報誌

′ンケート修黒報参
1月 21日 に実施したアンケートの結果が集計

できましたので報告します。
当日は、朝夕のお忙しい時間帯に多くの方々に

ご協力を賜りまして誠に有り難うございました。
紙面を持ちまして御礼申し上げます。

この結果は皆様の貴重なご意見として駅舎建設
に生かし、親しみのある新しい相原駅になります

|よ う相原まちづくり協議会役員一同鋭意努力いた
す所存です。これからも皆様のご協力をお願い申
し上げます。

1200枚配布 回収率32.6%

皆様方の御意見は町田市当局に提出いたしました
当アンケートに記載された皆様の貴重な御意見と

代表的なコメントを下記に掲載しました
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町田市への連絡箱 (目安箱)

駅舎内の売店で町田市特産のお土産品、弁当
等販売したらいいと思います。

昇降漱備
駅舎を橋上化しても車椅子はそのままホーム
にメ♯λるようにしてほしい。   ‐

足が悪いのでそれに対応できるような駅を望
みます。       50代 主婦

あまり階段 (段数 ?)の多くない駅がいいと
思う。 女 10代学生

障害者でなくても歩行が困難な事もあるので
その点を考慮してほしい。

男2叶騨生
エレベーターは定数しか乗れず待ち時間のロ
スになるから常時動くエスカレーターの方が
よい°

        女50代主婦
エレベーターは駅舎とホームと両方必要です。

ホームの滋備

鵞纏 器 を8聰鶴 辮 2循
けでよい。

50Fヒヨ帰
ホームにはできれば壁をつけ雨雪が全体に防
げるようにしてほしい:

あと何分くらいで電車が来るかを知らせる装
置。

ごみ箱はなるべく多く設置してほしい

(分別ゴミ)

獣 悧 賭 物 を疑 んで
1群 纏 恣

颯舎のイメージ

日本中どこへ行っても同じような建物が建ち
個性が無いように思う。相原は独特な他に無
いような建物を考えてほしい。
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全部、本で作ってほしい。現在の駅舎以前
駅舎に戻してほしい。古びた感じにしてほし
い。相原に似合う駅舎を考えてほしい。

女 10代高校

現在の4ヽ じんまりとした駅舎がとても気に入
っているので、あまり、ぎょうぎょうしく
ないでほしい。

現在の駅舎はとてもかわいらしく臭鼻響毒『
今にこれが売り物で見物の人が来るのではな
いか !と思う位です。
橋上化されない方がいいです。西日の改札時
間を長くしていただけたら、向こう側の人も
便利だと思います。

50代主婦
現在のローカルな駅もけっこう気に入ってい
ます。横浜線の中で他の駅は全て近代的にな
ってしまい、そういう意味できびしいからで
す。一つくらい昔っぽい駅を残しても良いの
ではないでしょうか?

男 30代会社員

このままの相原がいい。帰ってくると田舎く
さい相原が落ちついていた。
近代化するのは残念です。 女 20代会社員

相原の駅舎だけいきなリヨーロッパだったり
近代的だったりするのは、どう考えてもおか
しいから街全体との景観の中で駅舎も考えて
いくべき。

女 20代会社員

駅舎イメージ

相原の四季折 の々風景のなかで東京でもこん
な駅もあるゾというような美しい風景のなか
の駅である様願いを込めて。

女 40代会社員

杏″輌藩を9:ぱし子袋署型骨万:暑管難百
駅周辺の区画整理 (案)が見たいものだ。‐  男 40代公務員

晨蛮8参し?藝言史曹農終奮患ζ辱よ?E犯。

女 40代主婦

「しゃれたヨーロッパ風」はとても恥ずかし
いので止めてほしいです。
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心が和むような愛らしい建物を望みます。
女40代公務員

造形大もあることだし、学生さんの小さなギ
ァラリーがあるといいナ !

5 駅合に前して

3 癸痣寒ネ七雷奪露品Fキ了」撲蓬|ごttttτ
い 。 男20千騨畦

駅舎 (改札口)を町田街道よりに作ってほし
いo           男50代会社員
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女 30代会社員
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女 40代公務員
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書画、写真等文化祭が出来るような展場がほ
しいる          男 50代会社員

駅ビルにして周辺の商店を入れて道幅広くし
てはしい。
両手に荷物を持っている場合、定期券入れな
くても通れたらいいな !   女 50代主婦

できれば、近くの大学などの学生にデザイン
コンペをかけて、この駅プロジェクトを盛り
上げてください。 男 50代場場綬

緑の街、相原に3、さわしい牧歌的であり、か
つ、さりげなく機能的な駅舎。

早F鍵悸[製峨f織灸様胚   6
物は使わない方が良いのでは?段差も少なく
してほしいです。 女 30代会社員 3

4

6

7

町おこし (活性化)を図るため相原地区周辺
の催し物を紹介するボードを設置したらいい
と思います。
樹:お祭り、盆踊り、驚潮帥スケツュールやその胸 躍噸豚

男40代会社員

年代ヌ1,く舎 イメ ージ
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駅曰辺 に前する

改本し口前のロータリーを広くしてバスターミ
ナルを作ってほしい。
タクシー乗り場も作ってほしい。

学生や若者が多いので駅前をもっと広くしフ
ァース トフードなど欲しい。

堅前2忌

`FF饗

黎憲3量掌ワ雰選免踏響
さわやかで、よいと思います。

駅前広場を整備してタクシー、英負糸籍驚筆
きるように駅舎と一体に考えて下さい。駅舎
のみよくなっても東、西日の駅前が取り敢え
えずの状態でも、良くならないと、ちくはぐ
なものになると思います。是非、早期に完成
されることを念願します。期待してます。

男 60代団体職員

ぎ 霧 建 飩 言う:ヾ勤 繋 if鶴
このままでは絶対発展しない !大学がたくさ
ん、まわりにあるのに駅が小さすぎ。

' 女 20代学生

橋上駅舎基本的には必要ないと思うホームに
電車が来る前から町田街道の踏切を開めない
ようにすべきだと思う。 女40代大学講師
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19 町田街道から駅に入る道が狭く、車のすれち
がいが、ようやく出来ている状況なので、も
う少し道幅を広くしてほしい。駅をでたらす
ぐバスに乗れるようなバスロータリーを作っ
てほしい。 40代主婦

22 駅前の交番、洒落た風に思いますが、この山
間にはおかしい。 50代主婦

交番とか自転車置場を作る前から計画的にせ
ねば、ムダになるのでは。
もう少し踏み切り寄りにするとか。

男 50代会社員
緑あ3、れるこの駅に帰着するとホッとします。
現形をあまり変化させず最小限の合理化、近
代化をお願いします。男4は俎

近くに、タクシー乗り場とバス停を置いてほ
しい。ファミリーレストランやカラオケ等を
置いてほしい。 女 10代詳生

い
酷L泰熟慇龍票Zb卜とも麺い

します。          男 10代学生

花を植えて、野菜売り場を作り、イタリアン
ジェラートを売ったり、踏み切りの方へ出入
口をつくってもらいたい。

女 10代 40代親子

で い い 。

女 50代会社員

8 駅舎をあえて橋上化しなくても裏の人口を一
日中開けてくれればいいと思う階段の昇り降
りはいやです。 女20代会社員

9
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いと思います。 女 2o代会社員

辛い ! 男 50代会社員

本当に実現するのでしょうか?複線になるの
にも20年かかりました。まず実現すること
とを望みます。

本当はいつまでも変わってほしくないです。

お金をかけて見た目を立派にするのではなく
利用者にとって何が必要重点を置いて頂きた

50代主婦

相原駅は昔から人と人の3、れあいを大事にす

こ:ιLiy]ξじ彗たと2着議
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女 50代公務員

塞33堰 怒 饒 鍾 見まと獣 通事:υ
もし作るのでしたら大がかりなものにせず、
なるべく経費をかけないようにして下さい。

女 10代学生

翠翼ぁり甲雪9音瞼2高毒慾摯
見地から立案されるべきことと思慮します。

男 60代無職

斃FFセお業な阜裏星嘉ふ号畠秀号抱覧理ら
しており今度こそ具体化を切に望みます。

進馨繰曇駆婁議t導瞥殺諭
)なので関係者の一層の努力を期待しており

姦ζ♭募呂弩優罫蹴 りを成るべく
夜になると半分くらいしカソヽ王子行きがな

く、橋本での 10分前後の待ち合わせは

ワ モの他

5

6

曾輻鶴寵馨を言基馨桑主た
駅の外にもベンチがほしい。

男40代会社員

増香負f墨資禦婁な学T脳ヒ督でF,お繕赤

編集後記

唯― 東京都内でもタクシーの待つ

てない駅で有名な我らの相原駅が変

わろうとしてます。釘田市が大半の

資金投下でやろうとするからには地

元の意見を聞いて貰らおうと、当協

議会のメンバーが早起をしてのアン

ケート漱集でした。利用客の皆さん

も熱心に呼応してくれました。どん

な駅が日の前に、ιヽつ頃現れるか、

興味津々です。 2008年 は相原駅

ができて 100年 目に当たる年です


